

Isuzu: Our Goals Is Your Destination

Surabaya, 27 September 2016

Surabaya—Setelah mengikuti GIIAS Jakarta 2016 di ICE Agustus lalu, Isuzu Indonesia kembali hadir di perhelatan akbar industri Otomotif di GIIAS Surabaya 2016 di Grand City Surabaya, booth I, yang akan diselenggarakan pada tanggal 28 September 2016 – 2 Oktober 2016.

Masih dengan tema yang sama seperti di Jakarta yaitu “Our Goal is Your Destination” yang menunjukkan keseriusan Isuzu dalam memenuhi segala kebutuhan dari para pelanggan Isuzu.

Temaini menegaskan kontribusi Isuzu sebagai pemain global yang menjadi market leader di 28 negara tidak hanya berkontribusi terhadap industri otomotif Indonesia.

Melalui temaini pula Isuzu menunjukkan kepada para pelanggan dan pengunjung pameran GIIAS Surabaya 2016 sejumlah produk line-up yang cocok untuk memenuhi segala kebutuhan pelanggan.

Ada 4 (empat) *display* unit kendaraan andalan Isuzu di ajang pameran GIIAS Surabaya 2016 yaitu:

1. Isuzu Elf NMR 71

Truk ringan 6 roda yang baru saja diluncurkan pada tanggal 11 Mei 2016, ini akan hadir di GIIAS Surabaya dengan 1 (satu) varian yaitu Isuzu ELF NMR 71 HD 5.8. NMR 71 HD 5.8 ini memiliki tag line Cepat, Kuat dan Tangguh, merupakan Heavy Duty (HD) *light truck* yang memiliki tingkat kecepatan yang baik dan mampu mengangkat beban total hingga mencapai 8.25 ton GVW. Dapat diaplikasikan dengan bak kayu, bak besi, bak dan dump.

Cocok untuk digunakan di jalanraya rata dan menanjak untuk mengangkut hasil pertanian, peternakan, bahan kimia dan bahan bangunan.

2. Isuzu GIGA

Kendaraan *medium heavy duty* pertama yang dilengkapi dengan *engine heavy duty common rail*.

3. Isuzu mu-X 2500cc

Kendaraan SUV andalan Isuzu ini hadir di Indonesia sejak 18 Agustus 2014 silam. Di tahun ini, Isuzu memberikan penyegaran pada Isuzu mu-X agar semakin cocok untuk para keluarga yang gemar berpetualang. *Refreshment* dilakukan di bagian warna interior menjadi warna *ivory* serta penyegaran *body* pada eksterior sehingga semakin terkesan stylish dan sporty, DRL yang terintegrasi dengan *body* serta Camera 360 sebagai *safety feature* sehingga pengemudi dapat memeriksa keadaan di sekitar mobil 360 derajat saat parkir. Pada GIIAS 2016, Isuzu akan memamerkan 1 (satu) unit Isuzu mu-X yaitu new Isuzu mu-X 2.5L AT Premiere.

4. Isuzu D-Max 2500cc

Isuzu juga menampilkan kendaraan andalan lain di segmen Light Commercial Vehicle (LCV) yaitu Isuzu D-Max. Para pengunjung GIIAS Surabaya dapat melihat 1 (satu) new Isuzu D-Max Rodeo 2.5L AT VGS. Unit ini sudah mendapatkan *facelift* yang sudah memiliki desain baru di *seat dan meter cluster*. Di sisi eksterior, *facelift* terlihat dari *Head lamp, Engine hood, Radiator Grille, Front bumper*, desain *Real Tail Gate Outer Panel*, desain *Alloy Wheel*. Untuk Isuzu D-Max Rodeo, penyegaran juga ada pada desain *Fog Lamp dan Head Lamp with DRL*.

Selain dari unit display, Isuzu juga akan menampilkan informasi-informasi mengenai program-program After Sales Service yang dapat mendukung bisnis serta membantu pelanggan.

Selama 5 (lima) hari pelaksanaan GIIAS Surabaya 2016, Isuzu juga akan mengadakan berbagai acara untuk mengedukasi serta menghibur para pengunjung, yaitu:

- **sELFieSeruBersama Isuzu**

Pengunjung berhak mendapatkan souvenir jika berfoto bersama unit display Isuzu dan diunggah di Facebook Isuzu (@IsuzuID) dan Instagram Isuzu (@Isuzu_id).

- **Crazy in the Car**

Karaoke seru bersama teman dan keluarga di unit display Isuzu, dapat souvenir menarik dari Isuzu

- **Fun Games**

Ikut kuisioner dan games seru yang diadakan di booth Isuzu untuk mendapatkan souvenir menarik.

- **Kids & Family Activity**

Kegiatan seru untuk anak-anak dan keluarga sehingga dapat mempererat keakraban dan ke kompak keluarga

- **Lucky Dip**

Pengunjung berkesempatan untuk mendapatkan undian dengan souvenir menarik hanya dengan melakukan SPK di GIIAS Surabaya.

- Dan lain-lain

Isuzu Indonesia bersemangat untuk memberikan yang terbaik untuk para pengunjung GIIAS Surabaya 2016. Sampai jumpa di GIIAS Surabaya 2016. *Our Goal is Your Destination!*

PT Isuzu Astra Motor Indonesia merupakan salah satu anak perusahaan Astra International yang bergerak dalam bidang otomotif Commercial Vehicle dan Light Commercial Vehicle, adapun produk – produk Isuzu yang menjadi unggul dari Isuzu adalah mu-X, D-max, pick-up, Bison, F series, dan N Series.

Informasi lebih lanjut, silahkan menghubungi:

Maman Fathurrohman/Cynthia Chacha Febrina

Marketing Communication Dept.

PT Isuzu Astra Motor Indonesia

Jl Danau Sunter Utara Blok O3 Kav 30

6501000 ext 7005